
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações da Secretária da Saúde sobre o procedimento adotado pelas UPA´s
para a locomoção de pacientes para Santa Casa, transferidos para tratamentos específicos.)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito
Municipal, para que responda a esta Casa de Leis o que segue:

1. Qual o procedimento adotado pelas UPA´s para a locomoção de pacientes para
Santa Casa, transferidos para tratamentos específicos?

2. A demanda  de  transferência  consegue  ser  supridas  pelos  veículos  da  frota
municipal?

3. Qual o tempo de espera para a transferência?
4. Toda  transferência  e  acompanhado  por  profissional  médico  ou  de

enfermagem?
5. Se  negativo,  quais  são  os  casos  que  demandam  acompanhamento  de

profissional?

JUSTIFICATIVA

Muitos  procedimentos  e  rotinas  médicas  despertam  dúvidas  e
preocupações nos pacientes e familiares, em especial,  a transferência
para  outro  hospital,  quando  a  Unidade  de  Pronto  Atendimento  não
oferece ou não realiza o procedimento específico àquele paciente.

Visando compreender  o  fluxo correto  e  as  necessidades para  a
realização das transferências entre as UPA´s para a Santa Casa, peço
aos Nobres Pares o aprovo desta propositura.

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 12 DE MAIO DE 2021.

VERA LÚCIA DE MORAES 

Vereadora Vera Moraes
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